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Prefeitura e Estado 
realizam a partir da 
próxima segunda 

última chamada para 
cadastramento de 

moradores do Vila Nova

Holambra 
confirma 243 

casos de 
Covid-19 em 
uma semana 

e registra 
18ª morte

Sessões Ordinárias 
retornam nesta segunda-
feira na Câmara Municipal 

de Holambra

Residencial dos Ipês, 
o mais novo bairro 
planejado de Artur 

Nogueira; plantão de 
venda no local

Holambra realiza 
nesta sexta-feira 

primeira Campanha 
de Doação de Sangue 

do ano

Prefeitura de Holambra terá R$ 790 mil para 
construir Casa da Juventude

A prefeitura de Ho-
lambra recebeu R$ 790 
mil do governo estadual 
para a construção da 
Casa da Juventude. A 
iniciativa, que contem-
pla a reivindicação do 

deputado Edmir Che-
did (DEM), integra um 
programa desenvolvido 
com a finalidade de pro-
mover o empreendedo-
rismo e a formação pro-
fissional, assim como 

incentivar as ações cul-
turais no município.

A Casa da Juventude 
será gerenciada pela 
Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Re-
gional e contará ainda 

com a participação das 
secretarias de Cultura e 
Economia Criativa; de 
Desenvolvimento Eco-
nômico; e de Habitação, 
por meio da CDHU. “A 
prefeitura de Holambra 

será parceira desta im-
portante iniciativa em 
benefício dos jovens”, 
comentou.

Edmir Chedid tam-
bém explicou que o lo-
cal será um espaço de 

formação e qualificação 
profissional. “A Casa 
da Juventude será um 
local para se discutir e 
obter emprego a partir 
da colaboração da so-
ciedade.

Foi realizado no sábado 
(29), o evento de lança-
mento oficial do Residen-
cial dos Ipês, o mais novo 
bairro planejado de Artur 
Nogueira. Implantado 
pelo Grupo Pura, o novo 
empreendimento imobili-
ário é composto por qua-
tro condomínios fechados 
independentes, que juntos 

terão 704 casas sobrados. 
O presidente do Grupo 
Pura, Givaldo Araújo, o 
advogado da empresa e 
responsável pela incorpo-
radora, Rodrigo Claudino 
Teixeira, e o empresário 
Celso Campos do Amaral 
Lapa, um dos investidores 
no projeto, estiveram pre-
sentes no ato.

As atividades escolares 
nas 13 unidades da rede 
pública municipal de en-
sino de Holambra serão 
retomadas na próxima 
semana. Na segunda-fei-
ra, dia 7 de fevereiro, o 
Departamento Municipal 
de Educação irá realizar 

reuniões para orientar os 
pais acerca do calendário 
letivo, protocolos sanitá-
rios e também para apre-
sentação da equipe escolar. 
Os encontros ocorrerão na 
unidade em que o estudan-
te está matriculado (confi-
ra abaixo os horários).

A Prefeitura de Holam-
bra e o Hemocentro de 
Campinas realizam nes-
ta sexta-feira, dia 4 de fe-
vereiro, a primeira Cam-
panha de Doação de Sangue 
do ano. A ação aconte-
cerá no Salão da Terceira 

Idade, em Holambra, das 
8h ao meio-dia. Para doar 
é preciso apresentar um 
documento de identidade 
com foto, ter entre 18 e 69 
anos de idade, pesar mais 
de 50 kg e estar em boas 
condições de saúde. 

A Prefeitura de Holam-
bra irá retornar a partir 
da próxima segunda-fei-
ra, dia 7 de fevereiro, ao 
bairro Vila Nova para 
realizar o cadastramento 
social de moradores que 
vivem naquela região e 
não foram localizados du-

rante o trabalho realizado 
no mês de dezembro. O 
objetivo é dar continui-
dade ao processo de reg-
ularização fundiária desta 
área por meio de convênio 
com o Programa Cidade 
Legal, do Governo do Es-
tado de São Paulo.

Balanço do Departa-
mento Municipal de Saúde 
de Holambra divulgado 
nesta quinta-feira, dia 3 
de fevereiro, revela a con-
firmação de 243 casos de 
Covid-19 ao longo dos úl-
timos 7 dias e uma nova 
morte. A cidade contabiliza, 
desde março de 2020, 3.661 
registros e 18 óbitos. O 
bairro Imigrantes soma 983 
confirmações, seguido do 
Groot com 341 e do Fundão 
com 305.
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Aulas na Rede Municipal 
de Holambra serão 

retomadas na próxima 
semana
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Trabalhar para comer

Você é do tipo que enxerga mais problemas ou 
soluções?

A importância de ser um doador de sangue e 
medula óssea

João Guilherme Sabi-
no Ometto*

Desde o início de 
minha carreira na agroin-
dústria, nos idos dos anos 
1960, sempre pensei que 
o grande desafio futuro 
do setor seria conciliar a 
segurança alimentar e a 
preservação ambiental. 
Constato que este amanhã 
de minhas preocupações 
na juventude chegou de 
modo mais rápido e con-
tundente. O Painel In-
tergovernamental sobre 
Mudanças Climáticas 
(IPCC), em seu mais re-
cente relatório, aponta que 
“a agricultura, a silvicul-
tura e outros tipos de uso 
do solo representam 23% 
das emissões humanas de 
gases do efeito estufa”.

É fundamental, por-
tanto, adotar medidas efi-
cazes e rápidas para redu-
zir o impacto ambiental 
da produção de alimentos 
e outros produtos agro-
pecuários. Nesse sentido, 

o Brasil tem sido um dos 
protagonistas, pois nosso 
meio rural aumentou a 
produtividade nos últimos 
40 anos, produzindo muito 
mais em áreas proporcio-
nalmente cada vez meno-
res. Além disso, grandes 
porções de matas nativas 
e mananciais hídricos são 
preservados dentro das 
propriedades. O Renov-
aBio, programa avançado 
em termos de créditos de 
carbono, e o potencial do 
mercado de títulos verdes 
são outras contribuições 
do setor.

Por outro lado, um 
dado do relatório do 
IPCC desperta particu-
lar apreensão: um terço 
da comida produzida no 
mundo é desperdiçado, por 
diferentes causas, inclusive 
em países desenvolvidos e, 
de modo mais acentuado, 
nas nações em desenvolvi-
mento. Solucionar o prob-
lema diminuiria muito as 
emissões de gases do efeito 
estufa e melhoraria a segu-

rança alimentar. Então, fui 
verificar como acontecem 
tais perdas. De acordo com 
a Organização das Nações 
Unidas para a Alimentação 
e a Agricultura (FAO), 54% 
dos desperdícios ocorrem 
na manipulação pós-col-
heita e a armazenagem. 
Os outros 46%, nas etapas 
de processamento, dis-
tribuição e consumo.

Em nosso país, a situ-
ação também é grave. Se-
gundo a Embrapa (Empre-
sa Brasileira de Pesquisa 
Agropecuária), das 140 
milhões de toneladas de 
alimentos que produzimos 
por ano, 26 milhões são 
desperdiçadas. Recente es-
tudo da Universidade Fed-
eral de São Carlos (Ufscar) 
mostra que 40% das perdas 
ocorrem na distribuição 
após o processamento. 
Dados recentes do IBGE 
demonstram que a comi-
da desperdiçada no Brasil 
seria suficiente para suprir 
os mais de 10 milhões de 
pessoas hoje afetadas pela 

insegurança alimentar, 
agravada pela pandemia 
da Covid-19. Perdas pelo 
caminho chegam a 50% 
no transporte rodoviário, 
devido à precariedade das 
estradas e a demora para 
que as cargas cheguem aos 
locais de distribuição.

A essa questão da 
logística, acrescento alerta 
do estudo Impactos das 
Mudanças Climáticas na 
Produção Agrícola Brasile-
ira, realizado em conjunto 
pela Embrapa, Universi-
dade de Campinas (Uni-
camp), Instituto Nacio-
nal de Pesquisa Espacial 
(INPE) e Banco Mundial. 
O trabalho, divulgado em 
2013, mostrou que o en-
frentamento do problema 
no Brasil exigia elevar de 
modo expressivo a pro-
dutividade das lavouras 
e pastagens, bem como 
reduzir o desmatamento. 
Também alertou que o 
aquecimento terrestre prej-
udicará muito a agricultu-
ra, devido a fatores como 

redução da quantidade do 
fluxo de água, afetando a 
irrigação, aumento da ari-
dez, degradação da terra e 
desertificação.

Fizemos parte da lição 
de casa necessária: nos 
últimos 40 anos, nossa 
área plantada expandiu-se 
em 33%, mas a produção 
agrícola teve crescimento 
de 386%, com enorme 
ganho de produtividade, 
revela a Companhia Na-
cional de Abastecimen-
to (Conab). Ademais, 
avançamos na produção 
de biocombustíveis, em 
especial o etanol, e bioen-
ergia, contribuições im-
portantes do setor rural à 
redução dos gases de efeito 
estufa. Agora, além de dar 
continuidade a essas ini-
ciativas, urge investir em 
infraestrutura de trans-
portes, logística e arma-
zenamento, para reduzir 
o desperdício. Também é 
premente estancar o des-
matamento, que, segundo 
o Climate Watch, platafor-

ma do World Resources 
Institute, responde por 
44% da emissão de gases 
de efeito estufa no País.

Em 2050, conforme 
projeções das Nações Uni-
das, a população mundial 
deverá ser superior a nove 
bilhões de habitantes. Ob-
jetivando produzir comida 
em quantidade suficiente 
para suprir essa demanda, 
não podem mais ser adia-
das medidas que garantam 
a sustentabilidade da agro-
pecuária, estanquem o des-
perdício e protejam o setor 
das consequências gerais 
da degradação ambiental. 
O desafio é grande. Mais do 
que nunca, a humanidade 
terá de trabalhar muito 
para comer.

 
*João Guilherme Sa-

bino Ometto é engenheiro 
(Escola de Engenharia de 
São Carlos - EESC/USP), 
empresário e membro da 
Academia Nacional de 
Agricultura (ANA).

Por Alex Bonifácio

Existe um ditado 
polinésio que diz o se-
guinte: cuidado, você 
pode estar em cima de 
uma baleia, mas pescan-
do carpas miúdas! A ba-
leia, neste caso, sinaliza 
a abundância de opor-
tunidades, recursos e 
alternativas necessárias 
criar transformações 
positivas. As carpas miú-
das são os problemas do 
nosso cotidiano, seja na 
vida ou trabalho, que 
parecem impossíveis de 
resolver e geram muitos 
ressentimentos.

Como é  poss íve l 
então mudar de men-
talidade para colocar o 
seu foco na busca por 
soluções ao invés de se 
apegar aos problemas? 
Bom, uma das ferramen-
tas mais poderosas para 
isso é a inteligência vi-
sual, a capacidade de ver 
além do que todo mundo 
viu e pensar no que nin-
guém pensou.

Para começar sua 
jornada, você precisa 
substituir a pressa pelo 
senso de urgência. Mui-
tas pessoas que correm 
atrás do sucesso ficam 
tão apressadas que aca-

bam passando direto 
pelas “sacadas” que con-
duziriam a ele.

Para resolver prob-
lemas impossíveis, você 
deve entrar em estado 
de atenção plena e ob-
servar as dinâmicas e 
acontecimentos à sua 
volta. Isso porque eles 
podem guardar grandes 
respostas para as suas 
aflições. Já pensou na 
hipótese dos recursos 
que você precisa estarem 
disponíveis, porém ainda 
ignorados?

Por último, reveja a 
sua concepção do que é 
útil ou não. A inteligência 

visual permite a ressig-
nificação e percepção 
d e s s a s  a l t e r n a t i v a s 
chamadas de “ativos in-
visíveis”. Reflita por um 
momento sobre a quanti-
dade de ativos invisíveis 
que estão à sua espera 
para serem descobertos 
para criar inovações ou 
gerar resultados!

Foi seguindo estes 
conceitos que, sem dispor 
de dinheiro, assistência 
médica e nem doações, 
a aposentada brasilei-
ra Zilda Arns criou um 
modelo capaz de acabar 
com a mortalidade infan-
til por desnutrição e de-

sidratação. A experiência 
foi replicada com sucesso 
em comunidades car-
entes de diversos países.

Ela fez isso ao identi-
ficar ativos invisíveis até 
então ignorado: casca de 
ovos, sementes de abóbo-
ra e folhas de mandioca. 
Estes insumos que iam 
para o lixo foram torra-
dos e triturados para for-
mar uma multimistura 
rica em nutrientes. Tudo 
isso a um custo zero, tra-
balhando apenas com o 
que já estava disponível.

Você quer encontrar 
mais baleias do que car-
pas no seu caminho em 

direção ao sucesso? En-
tão, coloque em práti-
ca estas orientações e 
busque valorizar o seu 
potencial criativo. Lem-
bre-se: você é a pessoa 
mais indicada para de-
scobrir soluções para os 
seus problemas.

*Alex Bonifácio é ad-
ministrador de empre-
sas, palestrante e autor 
do livro “Impossível - 
como descobrir opor-
tunidades incríveis para 
criar transformações na 
vida, nos negócios e no 
mundo”

Por Dr. Rodrigo San-
tucci

A espera por um do-
ador compatível de me-
dula óssea pode levar 
meses, o que acaba por 
agravar a saúde do pa-
ciente. Embora o Brasil 
tenha o terceiro maior 
banco de doadores do 
mundo, com 4,7 milhões 
de cadastros, precisamos 
de rapidez para encontrar 

doadores compatíveis. 
Quanto mais o tempo 
passa, mais a saúde do 
paciente se agrava e suas 
chances de recuperação 
começam a diminuir.

O transplante con-
siste na substituição da 
medula óssea doente por 
células normais de um 
doador compatível, para 
que o paciente se recu-
pere e volte a desem-
penhar as suas funções 
adequadamente.

Esse procedimento 
é indicado para casos 
de doenças do sangue, 
como leucemia aguda, 
leucemia mieloide crôni-
ca, linfomas, anemias 
graves, hemoglobinop-
latias, imunodeficiên-
cias congênitas, mieloma 
múltiplo, osteopetrose e 
talassemia major, entre 
outras.

Com a visibilidade do 
Dia Mundial do Doador 
de Medula Óssea no mês 
de dezembro, procura-
mos aproveitar para re-
forçar a conscientização 
sobre a doação e, tam-
bém, sobre a importância 
de manter seu cadastro 
de doador sempre atu-
alizado.

Parece uma coisa 
simples, mas uma grande 
preocupação que temos 
é com o cadastro de do-
adores. Não são raros os 
casos em que surge um 
paciente compatível, mas 
os dados do doador são 
antigos e não conseguim-
os mais encontrá-lo.

O processo  para 
se tornar um doador é 
simples. A pessoa deve 
procurar um hemocentro 
especializado e agendar 
uma coleta de sangue 
para análise. Depois dis-
so, é feito um cadastro 
do doador no REDOME 
(Registro Nacional de 

Doadores de Medula 
Óssea). Nesse sentido, 
é fundamental que os 
dados estejam sempre 
atualizados, e o site, in-
clusive, permite alterar 
as informações, quando 
necessário.

Apenas quando en-
contramos um paciente 
compatível, entramos 
em contato com o doador 
para o procedimento de 
coleta. Esse processo 
pode ser feito de diversas 
formas, e todas são segu-
ras e muito rápidas.

Atualmente, o aper-
feiçoamento de uma 
técnica tem beneficiado 
muitos pacientes com 
dificuldade para encon-
trar doadores totalmente 
compatíveis. O proced-
imento nos permite uti-
lizar células-tronco de 
pessoas parcialmente 
compatíveis, combinadas 
com o uso de medicações.

A compatibilidade 
entre doador e paciente 
é definida pelo HLA 
(antígeno leucocitário 
humano), uma proteína 
presente na superfície 
dos leucócitos (glóbulos 
brancos do sangue). Os 
tipos de HLA variam de 
acordo com o material 
genético herdado pelos 
pais, sendo metade da 
mãe e a outra metade 
do pai. Quando não há 

doadores compatíveis 
na família, busca-se um 
doador no REDOME.

Contudo, o pai ou 
a mãe tem, necessaria-
mente, 50% de compati-
bilidade com o paciente. 
A grande vantagem deste 
método é que podem-
os ganhar tempo, sem 
depender de outros do-
adores.

Doação de sangue
Além da queda no ca-

dastro de novos doadores 
de medula óssea, os ban-
cos de sangue também 
tiveram uma redução das 
doações. De acordo com 
dados divulgados pelo 
Ministério da Saúde em 
junho, o número sofreu 
queda de 10% em todo o 
país, tendo como princi-
pal causa a pandemia de 
Covid-19.

Vale frisar que uma 
bolsa de sangue pode 
salvar a vida de até qua-

tro pessoas. A doação 
é um procedimento to-
talmente seguro, pois o 
organismo repõe muito 
rapidamente a quan-
tidade doada, além de 
serem utilizados apenas 
materiais descartáveis e 
a bolsa de sangue testada 
para HIV, hepatites B e 
C, chagas, sífilis e outras 
doenças.

Diante de tudo isso, 
precisamos reunir es-
forços para continuar 
promovendo o engaja-
mento da população nes-
ta causa tão nobre. Ser 
um doador de sangue e 
de medula é um ato de 
amor ao próximo!

* Dr. Rodrigo San-
tucci é hematologista da 
Rede de Hospitais São 
Camilo de São Paulo e 
diretor de Relações Insti-
tucionais do Hemocentro 
São Lucas, que atende a 
Instituição

FISCAL DE SI MESMO

Se o patrão está por perto,
ou foi longe viajar,

mesmo estando sozinho,
ponho a me vigiar.

Deus está no infinito,
lá não posso alcançar.

Mesmo Deus estando distante,
ponho a me vigiar.

No trânsito, nas avenidas,
com respeito vou guiar.

No farol, no cruzamento,
ponho a me vigiar.

Não preciso de babá,
não faço nada a esmo.

Aprendi desde pequeno
a fiscalizar a mim mesmo.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro Harpa 
sem cordas, volume 4, da coleção Mensagens 
de fé (Editora O Artífice), em homenagem ao 

Dia do Agente de Defesa Ambiental, que se 
comemora em 6 de fevereiro.
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CULTURA:

 A iniciativa integra um programa desenvolvido com a finalidade de promover o empreendedorismo e a formação profissional, assim como incentivar as ações culturais no município 

Sessões Ordinárias retornam nesta segunda-
feira na Câmara Municipal de Holambra

A Câmara Municipal 
de Holambra retomará 
no dia 7 de fevereiro 
as sessões ordinárias, 
após o recesso parlam-
entar previsto em lei. 
As reuniões acontecem 
geralmente nas três pri-
meiras segundas-feiras 
de cada mês, a partir 
das 19h, no Plenário da 
Casa.  

As reuniões perman-

ecem abertas ao pú-
blico, seguindo todos 
os protocolos relati-
vos as medidas de pre-
venção ao coronavírus. 
O Plenário da Câmara 
Municipal de Holambra 
está localizado na Rua 
Dr. Jorge Latour, 152, 
Centro da cidade.

Os munícipes con-
tam também com opção 
de assistir e acompan-

har os trabalhos dos 
vereadores através das 
transmissões ao vivo 
pelos meios de comu-
nicação do Facebook, 
Youtube e TV Câmara 
de Holambra.

Com o retorno das 
atividades ordinárias, o 
Presidente da Câmara, 
Mauro Sérgio de Ol-
iveira, ressalta “A par-
ticipação da população 

no processo legislati-
vo traz força aos tra-
balhos desenvolvidos 
para a nossa cidade. É 
muito importante que 
os munícipes demon-
strem suas opiniões, 
tirem dúvidas, apresen-
tem suas demandas e 
acompanhem de perto 
o que está sendo de-
batido e votado. Todos 
estão convidados para 

assistir as sessões, seja 
presencialmente ou 
pela internet.”

Em janeiro, apesar 
do recesso legislativo 
os trabalhos na Câmara 
Municipal de Holambra 
não pararam. Ao longo 
do mês, os vereadores 
realizaram três ses-
sões extraordinárias, 
onde debateram e vo-
taram projetos refer-

entes à Política Pública 
de Assistência Social 
da cidade, entre out-
ros assuntos. O reces-
so parlamentar está 
compreendido em dois 
períodos, entre 23 de 
dezembro a 31 de ja-
neiro, e da primeira 
terça-feira do mês de 
julho até o dia 31 de ju-
lho.

Prefeitura de Holambra terá R$ 790 mil para 
construir Casa da Juventude

Prefeitura de Artur Nogueira conquista R$ 790 
mil para construção da Casa da Juventude

De Holambra

A prefeitura de Holam-
bra recebeu R$ 790 mil 
do governo estadual para 
a construção da Casa da 
Juventude. A iniciativa, 
que contempla a reivindi-
cação do deputado Edmir 
Chedid (DEM), integra 
um programa desenvolvi-
do com a finalidade de 
promover o empreend-
edorismo e a formação 
profissional, assim como 
incentivar as ações cul-

turais no município.
A Casa da Juventude 

será gerenciada pela 
Secretaria de Estado de 
Desenvolvimento Re-
gional e contará ainda 
com a participação das 
secretarias de Cultu-
ra e Economia Criati-
va; de Desenvolvimen-
to Econômico; e de 
Habitação, por meio da 
CDHU. “A prefeitura de 
Holambra será parceira 
desta importante inicia-
tiva em benefício dos jov-

ens”, comentou.
Edmir Chedid também 

explicou que o local será 
um espaço de formação e 
qualificação profissional. 
“A Casa da Juventude será 
um local para se discutir 
e obter emprego a partir 
da colaboração da socie-
dade. Nossos jovens terão 
acesso a um completo co-
working place – espaço 
comum de otimização 
de recursos para os em-
preendedores”, disse o 
parlamentar.

Além da área profis-
sional, a Casa da Juven-
tude de Holambra tam-
bém será um centro de 
difusão cultural aos jo-
vens. “Na região, ainda 
conseguimos o benefício 
a Itatiba. Agora, estamos 
reiterando ao governo 
as nossas reivindicações 
para que sejam imple-
mentadas também nos 
demais municípios do 
Circuito das Águas e da 
Região Bragantina”, con-
cluiu.

De Artur Nogueira

A Prefeitura de Ar-
tur Nogueira conquis-
tou R$ 790 mil do 
Governo de São Paulo 
para a construção da 
Casa da Juventude no 
município. O anúncio 
da verba foi feito pelo 
vice-governador Ro-
drigo Garcia (PSDB) na 
última sexta-feira (28), 

durante cerimônia da 
inauguração do Poupa-
tempo. 

A Administração 
Municipal destaca que 
o valor total da obra 
é de R$ 908.211,03. 
Com o valor libera-
do pelo Estado de R$ 
790 mil, a contrapar-
tida da Prefeitura é de 
R$118.211,03.  O Es-
paço Multiuso é um 

convênio entre a Sec-
retaria de Desenvolvi-
mento Regional do Es-
tado e a Administração 
Municipal. 

A Casa será construí-
da no final da Avenida 
da Saudade, próximo à 
rotatória de acesso ao 
bairro Leonor, e a pre-
visão é que a obra seja 
concluída ainda esse 
ano. O chefe do Exec-
utivo, Lucas Sia (PSD), 
frisa que o local será 
um centro de difusão 
cultural e de formação 
profissional para os jo-
vens nogueirenses. 

“Agradeço ao gover-
nado João Dória e ao 
vice Rodrigo Garcia por 
mais esta importante 
obra. Mais qualificação 
significa mais opor-
tunidade de emprego, 
e mais acesso à cultu-
ra é mais garantia de 
cidadania para todos”, 
disse.

REQUISITOS
Para implantar a 

Casa da Juventude, é 
necessário que o mu-
nicípio tenha menos 
de 150 mil habitantes, 

possua Conselho da Ju-
ventude e protocole um 
ofício junto ao Esta-
do com o interesse em 
participar do Projeto.

Em maio de 2021, 
o prefeito Lucas Sia 
(PSD) protocolou o 
ofício ao subsecretário 
da Juventude do Esta-
do de São Paulo, onde 
solicitou a participação 
do município no pro-
grama. Já em junho do 
mesmo ano, a Prefeitu-
ra instituiu o Conselho 
da Juventude - após o 
mesmo ser aprovado 
pela Câmara Municipal 
-, cumprindo assim to-
dos os requisitos exigi-
dos pelo Estado. 

O QUE A CASA 
OFERECE

Na Casa da Juven-
tude serão instalados 
equipamentos de ações 
de incentivo à qualifi-
cação, empreendedo-
rismo, busca de opor-
tunidades de emprego 
e renda e área de tra-
balho colaborativo, 
estimulando a criação 
de novos projetos e 
negócios entre o públi-

co juvenil.
Além de cursos, a 

Casa da Juventude in-
centivará o coworking 
com área projetada es-
pecificamente para o 
trabalho colaborativo, 
garantindo que os jov-
ens possam desenvolv-
er projetos empresari-
ais em diversos setores.

Para a qualificação 
profissional, o Estado 
oferece as modalidades 
Expresso e Estágio do 
Novotec, com cursos 
técnicos e profissional-
izantes gratuitos, além 
de um ambiente para 
desenvolvimento de 
modelos de negócios 
sustentáveis e startups. 
A Casa da Juventude 
também são unidades 
acadêmicas e opera-

cionais para atividades 
presenciais de cursos 
oferecidos pela Univer-
sidade Virtual do Esta-
do de São Paulo (Uni-
vesp).

Além disso, é apre-
sentado aos partici-
pantes um conjunto de 
negócios baseados em 
capital cultural e cria-
tividade empreendedo-
ra. O objetivo é oferecer 
formação em economia 
criativa e práticas de 
transformação digital, 
além de oferecer cur-
sos com metodologia 
apropriada para o en-
sino de robótica, tecno-
logias da informação e 
tecnologias aplicadas 
a design, animação e 
games, entre outros.

Direito assegurado a pessoas com autismo, 
vagas de estacionamento exclusivo são 

sinalizadas em Holambra
De Holambra

O Setor de Trânsito de 
Holambra deu início essa 
semana à adaptação de 
placas de sinalização de 
vagas de estacionamen-
to para uso exclusivo de 
pessoas com deficiência. 
Cerca de 60 delas rece-
berão selos indicativos de 
autorização para parada 

de moradores com Trans-
torno do Espectro Autista 
(TEA), ainda que não 
sejam eles os condutores.

O direito de uso des-
sas vagas por cidadãos 
com TEA existe desde 
dezembro 2012, a partir 
da publicação da Lei Fed-
eral nº 12.764. Muitos, no 
entanto, desconhecem 
a permissão, sinalizada 

agora pelos selos.
O veículo estacionado 

deve exibir o Cartão DE-
FIS, de autorização, que 
pode ser solicitado junto à 
Polícia Municipal, na Rua 
Proteas, 74. O atendimen-
to é feito de segunda a 
sexta-feira, das 7h às 17h.

De acordo com o ger-
ente de trânsito Claudenir 
Chichem, quase toda a 

região central da cidade 
já foi sinalizada – e a ex-
pectativa é que o serviço 
seja concluído até o final 
da primeira semana de 
fevereiro.

“Muitas pessoas de-
sconhecem que têm esse 
direito. Estamos procu-
rando informar e assegu-
rar que elas possam usu-
fruir do benefício”, disse.
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O Instituto Brasileiro de Floricultura decidiu incentivar toda a cadeia da floricultura nacional a comemorar a data, celebrando-a como o Dia do Amor e da Amizade
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Setor de flores consolida o Valentine´s Day em 
seu calendário de datas especiais

Da Redação

Desde o ano passado 
o Ibraflor - Instituto Bra-
sileiro de Floricultura - 
decidiu incentivar toda 
a cadeia da floricultura 
nacional - do produtor 
ao lojista - a comemo-
rar a data, celebrando-a 
como o Dia do Amor e da 
Amizade, como já acon-
tece em vários países. A 
orientação é para que as 
campanhas sejam dire-
cionadas para as relações 
importantes, sejam 
elas entre pais e filhos, 
amigos ou colegas de tra-
balho.

Toda forma de amar 
vale a pena. É com essa 
essência que a floricul-
tura nacional começa a 
trabalhar a introdução 
do Valentine´s Day (Dia 
de São Valentim), em 14 

de fevereiro, como mais 
uma importante data 
para o setor, no Brasil. 
Em muitos países, a oc-
asião ganhou amplitude 
e deixou de ser celebra-
da apenas como o Dia 
dos Namorados, per-
mitindo que as pessoas 
aproveitem a data para 
demonstrar o seu afe-
to para entes queridos, 
sejam parentes, amigos 
ou quem, simplesmente, 
merece uma espontânea 
demonstração de carin-
ho.

São exatamente as 
relações importantes, 
independentemente do 
tipo ou grau do relacio-
namento, que o Ibraflor 
– Instituto Brasileiro 
de Floricultura – passa 
a orientar toda a cadeia 
para enaltecer a data. Os 
produtores que desejar-

em podem investir em 
embalagens especiais 
para atrair a atenção dos 
distribuidores e lojistas, 
enquanto os pontos de 
venda devem criar cam-
panhas de marketing 
alusivas à data para in-
crementar as vendas em 
um período no qual não 
existam outros apela-
tivos para a comercial-
ização de flores e plantas 
ornamentais.  

“Os Estados Unidos 
geram muita influência 
no Brasil e, portanto, de-
vemos considerar esse 
cenário externo. Segun-
do dados de uma pesqui-
sa feita pela ESPM Jr 
(2019), o Valentine’s Day 
foi o segundo maior feri-
ado para o setor comer-
cial, atrás apenas da 
Black Friday. As flores 
representaram 36% do 
total de vendas”, analisa 
o presidente do Ibraflor, 
Kees Schoenmaker.

“O Valentine’s Day é 
uma ótima oportunidade 
para que as pessoas ex-
pressem suas afeições 
a alguém especial e que 
mereça ser lembrado.  
E, o Brasil, como os de-
mais países latinos, se 
encaixa perfeitamente 
na celebração desta data 
como o ‘Dia do Amor e 
da Amizade’. Também 
somos um povo simpáti-
co, atencioso, afetuoso 
e carinhoso com aque-
les que nos cercam. Por 
isso, queremos valorizar 
e celebrar essas relações 
que são essenciais para 
a nossa vida”, explica o 

diretor de Marketing do 
Ibraflor, Renato Opitz.

“Nos dois últimos 
anos fomos obrigados a 
nos distanciar das pes-
soas e a repensar a im-
portância dos nossos rel-
acionamentos. Por isso 
decidimos usar a data 
para criar um momen-
to de demonstração do 
nosso amor e amizade, 
atando ainda mais os 
laços com aqueles que 
tanto nos fortalecem”, 
acrescenta Kees. Renato 
complementa, lembran-
do que as flores são o 
presente ideal para estas 
manifestações de afeto e 
de carinho porque trans-
mitem vida, beleza e 
mexem com as emoções. 
Podemos presentear um 
amigo querido, uma pes-
soa do novo trabalho, um 
professor, o vendedor 
da loja, a atendente da 
padaria ou o carregador 
de sacolas do supermer-
cado que sempre nos 
atende com eficiência e 
atenção. É preciso recon-
hecer, prestigiar as pes-
soas que estão presentes 
e que fazem a diferença 
no nosso dia a dia”, ex-
plica.

Sobre o Valentine’s 
Day

Muito popular, prin-
cipalmente nos Estados 
Unidos e na Europa, o 
Valentine’s Day cele-
bra o amor e a troca de 
presentes entre casa-
is, amigos e familiares. 
Embora no Brasil exista 
uma data similar, o Dia 

dos Namorados, comem-
orado no dia 12 de junho, 
muitos brasileiros têm 
aderido ao Valentine’s 
Day, elegendo mais uma 
data para destacar as 
relações de amor.

No Brasil, até há al-
guns anos, o Valentine’s 
Day era ignorado pelo 
fato do país já ter o seu 
“Dia dos Namorados” 
(em 12 de junho) e por 
fevereiro, costumeira-
mente, ter as atenções 
voltadas somente para 
o Carnaval. No entanto, 
de uns tempos para cá, 
principalmente nos dois 
últimos anos quando os 
eventos não foram re-
alizados devido à pan-
demia da Covid-19 as 
floriculturas perceberam 
a oportunidade da data 
e passaram a decorar as 

lojas e fazer campanhas e 
ações especiais também 
nas redes sociais para in-
crementar as vendas no 
mês.

E, mesmo que ain-
da de maneira tímida, 
a data tem movimenta-
do mais o comércio do 
setor. Por isso a ideia de 
consolidá-la. O próprio 
Ibrafor, desde o ano 
passado, tem feito cam-
panhas alusivas em suas 
redes sociais. Cada asso-
ciado tem liberdade para 
criar individualmente a 
sua campanha alusiva 
ao Valentine´s Day de 
acordo com o seu mix de 
produtos ou perfil de pú-
blico. No entanto, a ori-
entação é para que o foco 
esteja no mote “relações 
que importam”.
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SAÚDE:

EDUCAÇÃO:

Na segunda-feira, dia 7 de fevereiro, serão realizadas reuniões para 
orientar os pais acerca do calendário letivo, protocolos sanitários e 
apresentação da equipe escolar 

As atividades escolares 
nas 13 unidades da rede 
pública municipal de en-
sino de Holambra serão 
retomadas na próxima se-
mana. Na segunda-feira, 
dia 7 de fevereiro, o De-
partamento Municipal de 
Educação irá realizar reu-
niões para orientar os pais 
acerca do calendário leti-
vo, protocolos sanitários e 
também para apresenta-
ção da equipe escolar. Os 
encontros ocorrerão na 
unidade em que o estudan-
te está matriculado (confi-
ra abaixo os horários).

“É fundamental que os 
responsáveis compareçam 
no horário marcado, pois 
trata-se de um importante 
momento de aproximação 
e envolvimento dos pais no 
desenvolvimento acadê-
mico dos filhos”, explicou a 
diretora da pasta, Claudicir 
Picolo, que informou ain-
da que os procedimentos 
de segurança em função da 
Covid-19, adotados no ano 
passado com a retomada 
das aulas presenciais, se-
rão mantidos. “Já a partir 
do transporte escolar os 
alunos farão uso do álco-
ol em gel, verificaremos a 
temperatura e o uso corre-
to da proteção facial para 
que a volta às aulas aconte-
ça com toda a segurança”, 
disse.

Capacitação de profis-
sionais

Em preparação para a 
volta às aulas, os profissio-
nais da rede irão passar por 

capacitação esta semana. 
Na quinta-feira o profes-
sor e escritor César Nunes 
falará aos servidores sobre 
“Formação de educadores 
para o desenvolvimento 
da identidade social, auto-
estima e responsabilidade 
frente ao desenvolvimento 
da qualidade da Educação 
Municipal”. Na sexta será 
a vez do educador social 
Felipe Amaro dos Santos 
Neto fazer uma reflexão 
sobre a vida e o tempo. Os 
dois encontros são remo-
tos. Também na quinta, 
mas no Teatro Municipal, 
as merendeiras da rede 
passarão por formação 
com aprimoramento de 
boas práticas, preparo e 
normas de segurança ali-
mentar.

Investimentos para a 
retomada das aulas

Entre o fim do ano 
passado e início deste, a 
Prefeitura adquiriu cente-
nas de itens para garantir 
melhor estrutura física e 
pedagógica aos alunos. 
Um investimento de mais 
de R$ 1,4 milhão. Dentre 
as aquisições estão novos 
brinquedos para os par-
quinhos, materiais esporti-
vos e de recreação, instru-
mentos musicais, artigos 
pedagógicos para a educa-
ção especial, material didá-
tico, mobiliário, aparelhos 
de ar-condicionado e dois 
veículos novos, modelo 
Fiat Ducato, com capaci-
dade para até 16 pessoas. 
Eles serão utilizados para o 

transporte de alunos com 
necessidades especiais.

Em 2021, a partir do 
retorno das aulas presen-
ciais, a merenda deixou de 
ser terceirizada e passou a 
ser realizada de maneira 
independente nas escolas. 
Para isso, cozinhas foram 
e, em parte, continuam 
sendo reformadas. Equi-
pamentos como fogões, 
fornos de microondas e 
utensílios de uso básico fo-
ram comprados - investi-
mentos que não compõem 
os R$ 1,4 milhão aplicados 
em materiais entre dezem-
bro de 2021 e janeiro de 
2022.

Confira o horário das 
reuniões de pais:

Data: 7 de fevereiro
Local: Unidade em que 

o aluno está matriculado
Creches
Berçários I e II: 13h30 

- alunos entre 4 meses e 1 
ano e 11 meses

Maternais I e II: 15h - 
alunos entre 2 e 3 anos

Infantil
Nível I: 7h30 (manhã) e 

13h (tarde)
Nível II: 10h (manhã) e 

15h (tarde)
Fundamental I
1º e 2º anos: 7h30 (ma-

nhã) e 13h (tarde)
3º, 4º e 5º anos: 10h 

(manhã) e 15h (tarde)
Fundamental II
6º e 7º anos: 7h30 (ma-

nhã) e 13h (tarde)
8º e 9º anos: 10h (ma-

nhã) e 15h (tarde)
EJA I e II: 19h

Aulas na Rede Municipal 
de Holambra serão 

retomadas na próxima 
semana
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COVID: 

 Dados são do balanço do Departamento Municipal de Saúde de Holambra divulgado nesta quinta-feira, dia 3 de fevereiro 

Balanço do Depar-
tamento Municipal de 
Saúde de Holambra di-
vulgado nesta quinta-
feira, dia 3 de fevereiro, 
revela a confirmação de 
243 casos de Covid-19 ao 
longo dos últimos 7 dias 
e uma nova morte. A ci-

dade contabiliza, desde 
março de 2020, 3.661 
registros e 18 óbitos. O 
bairro Imigrantes soma 
983 confirmações, segui-
do do Groot com 341 e do 
Fundão com 305.

A 18ª vítima da doen-
ça é uma mulher de 64 

anos que possuía comor-
bidades e morreu em 28 
de janeiro. Moradora do 
bairro Alegre, ela estava 
internada na Santa Casa 
de Misericórdia de Cos-
mópolis.

O número de confir-
mações desta semana é 
48,29% menor em rela-
ção à anterior, quando a 
cidade registrou o maior 
número de infectados 
pelo novo coronavírus 
desde o início da pande-
mia: 470.

O diretor municipal de 
Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias, reforça a neces-
sidade do uso correto da 
máscara, do distancia-
mento e da higienização 
frequente das mãos para 

diminuição da transmis-
são. “Faço também um 
apelo para que todos re-
cebam as doses da vaci-
na nas datas corretas. A 
imunização das crianças 
também é fundamental, 
sobretudo com a aproxi-
mação da volta às aulas”, 
explicou.

O diretor diz ainda 
que quem apresentar 
sintomas gripais leves 
deve ir até a unidade de 
saúde mais próxima de 
casa. Já pessoas que ti-
verem febre alta persis-
tente e dificuldade para 
respirar devem procurar 
o atendimento de urgên-
cia e emergência na Poli-
clínica Municipal.

Até o momento, 95,6% 

dos holambrenses já re-
ceberam a 1ª dose da va-
cina. 88,18% tomaram as 
duas doses ou o antígeno 
de dose única. 39% rece-
beram o reforço do imu-
nizante (3ª dose).

Dia V de Vacinação 
contra a Covid-19

O Departamento Mu-
nicipal de Saúde de Ho-
lambra vacinou 442 ho-
lambrenses no último 
sábado, dia 29 de janeiro, 
durante mais uma edição 
do Dia V de Vacinação 
contra a Covid-19. Deste 
total, 193 foram crianças. 
O atendimento foi reali-
zado no Salão da Tercei-
ra Idade, das 8h às 13h, 
por ordem de chegada. 

Além do antígeno infan-
til, foram distribuídas 1ª 
e 2ª doses para morado-
res acima de 12 anos e 3ª 
dose para pessoas com 
mais de 18 anos.

Calendário fixo de 
vacinação contra a Co-
vid-19

Holambra conta com 
dias e local fixos para a 
vacinação contra a Co-
vid-19. A imunização de 
crianças entre 5 e 11 anos 
ocorre às segundas-fei-
ras. A aplicação das do-
ses em moradores a par-
tir de 12 anos é realizada 
às quartas e sextas-feiras 
no mesmo local, por or-
dem de chegada, entre 
8h e 12h e das 13 às 15h.

Holambra confirma 243 casos de Covid-19 
em uma semana e registra 18ª morte

A Prefeitura de Ho-
lambra e o Hemocentro 
de Campinas realizam 
nesta sexta-feira, dia 4 
de fevereiro, a primei-
ra Campanha de Doa-
ção de Sangue do ano. 
A ação acontecerá no 
Salão da Terceira Ida-
de, em Holambra, das 
8h ao meio-dia. Para 
doar é preciso apresen-

tar um documento de 
identidade com foto, 
ter entre 18 e 69 anos 
de idade, pesar mais de 
50 kg e estar em boas 
condições de saúde.

“Homens devem 
aguardar 60 dias entre 
uma doação e outra. Já 
as mulheres, 90. Pes-
soas que tomaram a va-
cina Coronavac, contra 

a Covid-19, não podem 
realizar a doação du-
rante um período de 48 
horas após a aplicação. 
Esse prazo sobe para 7 
dias para os imuniza-
dos com Astrazeneca, 
Pfizer e Janssen”, ex-
plicou o diretor muni-
cipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias.

Todos os protoco-

los de segurança para 
evitar a contaminação 
pela Covid-19 serão ri-
gorosamente respeita-
dos no ambiente de do-
ação, durante a espera 
e a coleta. O sangue 
recebido será encami-
nhado gratuitamente 
para hospitais públicos 
e filantrópicos da re-
gião.

Holambra realiza nesta sexta-feira primeira Campanha 
de Doação de Sangue do ano

De Jaguariúna 

O Governo do Esta-
do de São Paulo liberou 
nesta segunda-feira (31) 
o custeio de 50 leitos de 
UTIs (unidades de te-
rapia intensiva) para 
atendimento a pacientes 
com Covid-19 na Região 
Metropolitana de Cam-
pinas (RMC). A infor-
mação foi confirmada ao 
prefeito de Jaguariúna e 
presidente do Conselho 
de Desenvolvimento da 

RMC, Gustavo Reis, du-
rante reunião realizada 
na manhã desta segunda 
na presidência da Câma-
ra de Campinas.

“É uma excelente notí-
cia. Depois do nosso pe-
dido e também de outros 
prefeitos e do Parlamen-
to Metropolitano, junto 
ao Governo do Estado, ti-
vemos a confirmação da 
liberação de mais 50 lei-
tos exclusivos a pacientes 
de Covid para as cidades 
da Região Metropolitana 

de Campinas. Serão cer-
ca de R$ 2 mil de custeio 
por leito de UTI liberado, 
o que vai ajudar muito a 
desafogar a ocupação nas 
unidades de saúde dos 
municípios da região”, 
disse Gustavo Reis.

A informação foi con-
firmada pelo deputado 
federal Carlos Sampaio, 
que também participou 
do encontro e foi o porta-
voz do Estado. Também 
participaram da reunião 
os vereadores Renato 

Trevenzolli (Cosmópolis) 
e Fábio Valadão (Paulí-
nia).

“A união entre os Po-
deres Executivo e Legis-
lativo dos municípios foi 
determinante para que 
a região ganhasse mais 
esse reforço no combate 
ao coronavírus”, disse Zé 
Carlos, lembrando que 
no ano passado, o Parla-
mento já havia consegui-
do mais de 90 leitos para 
a RMC, junto aos gover-
nos estadual e federal.

Estado libera mais 50 leitos de UTI Covid para a RMC

Jaguariúna ganha equipamento de ressonância 
magnética de última geração 

O Hospital Munici-
pal Walter Ferrari aca-
ba de receber um mod-
erno equipamento de 
ressonância magnética, 
adquirido pela Prefeitu-
ra de Jaguariúna, o que 
coloca a saúde pública 
da cidade na vanguarda 
do diagnóstico por ima-
gem, uma vez que ape-
nas municípios de maior 
porte possuem esse tipo 
de equipamento na rede 
pública. Com isso, a 
população não precisará 

mais se deslocar para 
outras cidades para a 
realização de exames de 
ressonância.

O aparelho, da mar-
ca Siemens e modelo 
Magnetom Sempra, foi 
adquirido com recur-
sos federais por R$ 2,9 
milhões e é de última 
geração tecnológica. A 
Prefeitura também in-
vestiu R$ 560 mil nas 
adaptações estruturais e 
construção de uma sala 
baritada – com proteção 

radiológica – para rece-
ber o equipamento de 
ressonância dentro do 
hospital. O aparelho está 
sendo instalado no setor 
de diagnósticos de ima-
gem, onde já se encon-
tram os equipamentos de 
raio-x e de tomografia.

Segundo a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Ol-
iveira Pelisão, a expecta-
tiva é de que o aparelho 
entre em operação den-
tro de 15 dias, com pre-

visão de realização de 
200 exames por mês.

“A chegada desse eq-
uipamento envolveu uma 
grande operação, com 
uma série de procedi-
mentos desenvolvidos 
há vários meses pela Sec-
retaria de Saúde, como 
adaptações estruturais 
no local, blindagem do 
ambiente, instalações 
elétricas, instalação de 
ar- condicionado, en-
tre outros”, explica a 
secretária.

“A chegada desse 
equipamento é um im-
portante avanço para a 
área da saúde do nosso 
município, pois com ele 
conseguiremos atender 
toda a nossa deman-
da de exames de res-
sonância magnética com 
qualidade e segurança, 
zerando a nossa fila de 
espera”, completa Maria 
do Carmo.

SAIBA MAIS
O Siemens Magnetom 

Sempra é um equipa-
mento de 1,5 Tesla, que 
suporta até 200 quilos, 
proporcionando confor-
to e bem-estar aos paci-
entes. Com capacidade 
de realizar exames em 
até 12 minutos, apresen-
ta imagens de alta qual-
idade de diagnóstico, 
podendo ser aplicado 
em diversas especiali-
dades como neurologia, 
angiografia, cardiologia, 
oncologia, ortopedia, pe-
diatria, entre outras.

Saúde começa a vacinar as crianças de 5 a 11 anos 
contra Covid-19

A Secretaria Munici-
pal da Saúde de Santo 
Antônio de Posse nova-
mente antecipou o ca-
lendário da vacinação 
infantil, e começou a 
imunizar todas as crian-
ças de 5 a 11 anos contra 
Covid-19, nesta quarta-
feira, dia 27, com intuito 
de agilizar a imunização 
dos pequenos. Para me-
lhor atender o público 

infantil, a Secretaria 
montou uma estrutu-
ra completa no Centro 
Múltiplo do Idoso, e está 
atendendo de segunda, 
quarta e sexta-feira, das 
9h às 20h, e de terça e 
quinta-feira, das 9h às 
16h.

Até o momento, 107 
crianças foram vacina-
das contra Covid-19, 
proporcionando maior 

tranquilidade aos pais, 
devido o retorno às aulas 
presenciais que come-
çam dia 7 de fevereiro. 
A imunização está sendo 
realizada com a vacina 
do Butantan, indicada 
para quem tem de 6 a 17 
anos. Já as crianças de 5 
anos e as imunossupri-
midas de 5 a 11 anos só 
podem receber o imuni-
zante da Pfizer.

Para agilizar o pro-
cesso de imunização, os 
pais podem se antecipa-
rem e fazer o pré-cadas-
tro dos seus filhos, dis-
ponível no site https://
vacinaja.sp.gov.br/. Ele 
não é obrigatório, mas 
colabora para otimizar 
as doses, e traz mais ce-
leridade no tempo de 
atendimento nos postos 
de imunização, evitando 

filas e aglomerações.
A vacinação infantil 

começou no município, 
na segunda-feira, dia 
17, sendo priorizadas a 
imunização das crianças 
com comorbidades ou 
algum tipo de deficiên-
cia. Com o recebimento 
de nova remessa de do-
ses da vacina pediátrica, 
foi iniciada na última 
segunda-feira, dia 24, a 

vacinação das crianças 
de 9 a 11 anos. 

Intervalo da 2ª dose 
infantil

É importante que os 
pais fiquem atentos aos 
prazos para segunda 
dose, que são diferentes 
para cada um dos imu-
nizantes, sendo a Coro-
navac: 28 dias para a 2ª 
dose, e a Pfizer: 8 sema-
nas para a 2ª dose.
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CIDADE LEGAL:

O objetivo é dar continuidade ao processo de regularização fundiária desta área por meio de convênio com o Programa Cidade Legal

A Prefeitura de Holam-
bra irá retornar a partir da 
próxima segunda-feira, 
dia 7 de fevereiro, ao bair-

ro Vila Nova para realizar 
o cadastramento social 
de moradores que vivem 
naquela região e não fo-

ram localizados durante o 
trabalho realizado no mês 
de dezembro. O objeti-
vo é dar continuidade ao 
processo de regularização 
fundiária desta área por 
meio de convênio com o 
Programa Cidade Legal, 
do Governo do Estado de 
São Paulo.

As equipes, identifica-
das com crachás, visita-
rão as casas, farão entre-
vistas com os moradores 
e solicitarão documentos. 
A orientação é que resi-
dentes do local separem 
RG, CPF (pessoas casa-
das devem apresentar os 
documentos de ambos); 
certidão de casamento 
ou de óbito (no caso de 

moradores viúvos); pac-
to antenupcial; formal de 
partilha (para pessoas di-
vorciadas); comprovante 
de residência anterior ao 
ano de 2016; compro-
vante de residência atual; 
carnê do IPTU e com-
provante de aquisição do 
lote (contrato de compra 
e venda, declarações ou 
recibos). Caso o imóvel 
seja alugado, é importan-
te que os proprietários ou 
a imobiliária sejam avisa-
dos sobre a ação pelo re-
sidente.

“É muito importante 
que os moradores rece-
bam os cadastradores 
para que não percam a 
oportunidade de regulari-

zação da área”, explicou o 
diretor municipal de De-
senvolvimento Econômi-
co e Habitação, Reinaldo 
Pavão. “Pedimos que os 
documentos solicitados 
sejam separados previa-
mente. A equipe irá fo-
tografá-los e enviá-los ao 
cartório”.

Mais informações 
podem ser obtidas no 
Departamento Munici-
pal de Desenvolvimento 
Econômico e Habitação 
por meio do telefone (19) 
3802-8000, no ramal 
207.

Programa Cidade Le-
gal

O Cidade Legal é um 

programa do Governo 
do Estado de São Paulo 
que auxilia os municípios 
paulistas na regulariza-
ção de áreas que estão em 
desconformidade com a 
lei. A iniciativa tem como 
objetivo acelerar e des-
burocratizar o processo 
de adequação cadastral 
dos imóveis em situação 
irregular. Para isso, os 
moradores recebem, sem 
custo, assessoria para in-
termediar o registro dos 
projetos nos cartórios, 
segurança jurídica, aces-
so ao mercado formal de 
crédito, possibilidade de 
comercialização e trans-
ferência do bem para fi-
lhos ou herdeiros.

Prefeitura e Estado realizam a partir da 
próxima segunda última chamada para 

cadastramento de moradores do Vila Nova

Casos de extravasamento de esgoto aumentam 
com chuvas de verão

Holambra abre processo seletivo para professor 
de Língua Portuguesa

De Holambra

 Durante o mês de ja-
neiro, a concessionária 
Águas de Holambra 
registrou um aumento 
nos casos de extravasa-
mento de esgoto no mu-
nicípio. Nesta época de 
chuvas intensas, o prob-
lema se agrava devido à 
existência de redes plu-
viais conectadas de ma-
neira irregular no siste-
ma de esgoto.

“Nos períodos de 
muita chuva, as inter-
ligações irregulares de 
águas pluviais no siste-

ma de esgotamento 
provocam a sobrecarga 
da rede de esgoto. Con-
sequentemente, ocor-
rem extravasamentos 
em alguns pontos da 
cidade”, observa o coor-
denador de Operações 
e Serviços da conces-
sionária Águas de Hol-
ambra, Alan Pedra.

Por isso, o coorde-
nador recomenda que 
os moradores de Hol-
ambra verifiquem se 
em suas residências ex-
istem interligações en-
tre os sistemas de água 
pluvial e esgoto. Muitos 

munícipes, na verdade, 
até desconhecem a ex-
istência dessas ligações 
irregulares.  “Mas é im-
portante que as pessoas 
conectem corretamente 
as redes de esgoto e 
rede pluvial, pois des-
sa forma contribuem 
para o adequado fun-
cionamento dos siste-
mas e evitam problemas 
decorrentes das ligações 
irregulares”, acrescenta.

Desde 2016, a Águas 
de Holambra promove 
ações junto à população 
no sentido de alertar 
quanto aos problemas 

decorrentes da conex-
ão irregular entre redes 
pluviais e de esgoto.

O correto é que o 
lançamento de água 
pluvial – captada em 
calhas, ralos de quintais 
e outros pontos - ocorra 
nas guias das calçadas, 
de onde ela é carreada 
para as bocas de lobo. Já 
o esgoto doméstico deve 
percorrer um caminho 
que passa, inicialmente, 
pela caixa de inspeção 
antes de ser despejado 
na rede coletora e seguir 
para a estação de trata-
mento de esgoto.  

De Holambra

Terminam no dia 3 de 
fevereiro as inscrições do 
Processo Seletivo para 
contratação, em caráter 
temporário, de Professor 
Titular de Educação Bási-
ca II, disciplina de Língua 
Portuguesa, em Holam-
bra. Os interessados de-
vem ir até o Departamen-
to Municipal de Educação, 
localizado na Rua Soli-
dagos, nº 48, no Jardim 

Morada das Flores, com 
cópia autenticada dos títu-
los acadêmicos e cópias 
simples do documento de 
identidade e do compro-
vante de endereço. O aten-
dimento é realizado das 
8h às 11h e entre 13h e 16h.

De acordo com o ed-
ital, publicado no Diário 
Oficial Eletrônico da ci-
dade, podem se inscrever 
brasileiros com 18 anos 
ou mais (na data de con-
tratação) que possuem 

formação em nível superi-
or com licenciatura plena 
e com habilitação especí-
fica em Letras e/ou com-
plementação pedagógica, 
nos termos da legislação 
vigente, para a docência 
nos anos finais do Ensino 
Fundamental.

A remuneração é de R$ 
15,59 a hora aula e, a carga 
horária, de 24 horas sem-
anais. “O processo seletivo 
se faz necessário uma vez 
que foram esgotadas as 

convocações de Concurso 
Público para a vaga”, ex-
plicou a diretora munici-
pal de Recursos Humanos, 
Grassi Gomes. Ainda se-
gundo ela, a avaliação con-
tará exclusivamente com 
análise de currículo, nos 
termos das Leis Comple-
mentares nº 781/2013 e 
nº 831/2014.

O edital completo está 
disponível no Diário Ofi-
cial Eletrônico, em www.
holambra.sp.gov.br.

Jaguariúna vai ganhar novo centro de eventos na 
Fazenda da Barra 

Jaguariúna vai ganhar 
um novo centro de even-
tos que será construído 
na Fazenda da Barra, 
espaço histórico que foi 
recentemente revital-
izado pela Prefeitura de 
Jaguariúna. O projeto do 
novo centro foi destaque 
do portal do Ministério 
do Turismo, com a con-
firmação pelo minis-
tro do Turismo, Gilson 
Machado Neto, da real-
ização da obra em Jag-
uariúna com recursos do 
governo federal na or-
dem de R$ 1,77 milhão, 
oriundos do Ministério 
do Turismo.

O espaço terá 10.800 
metros quadrados e 
contará com uma arena 

de apresentações mul-
tiuso com área de estar, 
lanchonete, sanitários, 
áreas funcionais para an-
imais, veículos e equipa-
mentos, área de carga e 
descarga e para trailers. 
A expectativa é de que o 
espaço fique pronto em 
menos de dois anos.

“O projeto visa diver-
sificar e incrementar o 
turismo no município. 
Esse centro de eventos 
poderá receber turistas 
de todos os lugares o 
ano todo. Desde even-
tos de cavalos de raça ao 
agronegócio, que podem 
fomentar de forma efe-
tiva a economia local”, 
explica a secretária de 
Turismo e Cultura de 

Jaguariúna, Maria das 
Graças Hansen Albaran 
Santos. Segundo ela, o 
projeto já foi licitado e as 
obras deverão começar 
já neste mês de fevereiro.

O ministro do Tur-
ismo, Gilson Macha-
do Neto, ressaltou que 
a obra trará benefícios 
econômicos para a 
região, além de dar um 
novo equipamento para 
o turismo de negócios 
e de eventos do país. “A 
prioridade do nosso gov-
erno é investir em obras 
que realmente impactam 
na qualidade de vida da 
população e no desen-
volvimento econômico 
das diversas regiões”, 
afirma o ministro.

O Ministério do Tur-
ismo destaca a relevân-
cia de Jaguariúna como 
cidade turística e pro-
motora de grandes even-
tos, como o tradicional 
rodeio. Também cita o 
passeio da Maria Fuma-
ça e a realização de festas 
e eventos, como o “Café 
com Viola”, festas juni-
nas, entre outros.

“Poder executar mais 
uma obra em convênio 
com o Ministério do Tur-
ismo é algo que coroa 
nosso trabalho de anos 
na cidade. Já fizemos a 
Estação de Guedes, a re-
vitalização da Fazenda 
da Barra, o novo portal 
de entrada da cidade, 
o Boulevard do Centro 

Cultural, o conjunto de 
deck e pedalinhos do 
Parque dos Lagos e ag-

ora faremos o centro 
de eventos”, conclui a 
secretária.
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Residencial dos Ipês, o mais novo bairro planejado 
de Artur Nogueira; plantão de venda no local

Com a proposta de 
oferecer tranquilidade, 
conforto, requinte, sofis-
ticação e o melhor inves-
timento para morar com 
toda a família, em uma 
completa infraestrutura 
de segurança, lazer e en-
tretenimento, a um preço 
bem acessível, o Residen-
cial dos Ipês já é uma real-
idade para Artur Nogueira 
e região. No sábado, dia 
29 de janeiro, o Grupo 
Pura, responsável pelo 
empreendimento, realizou 
o evento de lançamento do 
mais novo bairro planeja-
do da cidade, além da ab-
ertura do decorado, reun-
indo futuros moradores, 
convidados e investidores.

Localizado na região 
do São Bento, numa área 
de mais de 100 mil metros 
quadrados, o Residen-
cial dos Ipês é composto 
por quatro condomínios 
fechados de casas sob-
rados, projetados para 
oferecer o melhor em se-
gurança e bem estar, com 
completa infraestrutura 
de lazer. São 704 uni-
dades, com área privativa 
de 75,18 metros quadra-
dos, distribuída em dois 
pavimentos.

O primeiro piso dispõe 
de sala de estar, sala de 
jantar e cozinha em am-
biente integrado, lavabo, 
área de serviço e espaço 
gourmet. O andar superior 
é reservado para os dor-
mitórios. São duas suítes, 
com uma varanda privati-
va. A unidade ainda conta 
duas vagas na garagem. 

Cada condomínio terá 
piscina, academia, salão 
de festas, espaço para lo-
jas de conveniência, piso 
intertravado, rede elétrica 
subterrânea e portaria 
24 horas para oferecer 
toda segurança que uma 
família precisa e merece. 
Ainda está em desenvolvi-
mento o estudo de im-
plantação de uma área 
comercial para atender 
não apenas os moradores 
do novo bairro, como do 
entorno. 

“O Residencial dos Ipês 
é mais do que um pro-
duto diferenciado. É a 
oportunidade de oferecer 
aos moradores de Artur 
Nogueira e região a chance 
de morar em um ambiente 
que oferece toda estrutura, 
segurança e sossego de um 
condomínio de alto pa-
drão, mas com preço justo 
e acessível. Essa foi uma 
carência de identificamos 
aqui e que estamos suprin-
do. Por isso, o Residencial 
dos Ipês é diferenciado”, 
destacou o Dr. Rodrigo 
Claudino Teixeira, ad-
vogado do Grupo Pura, 
um dos responsáveis pelo 
setor de incorporação e 
novos negócios do grupo.

A programação de obra 
da empresa prevê a en-
trega dos quatros con-
domínios com datas dif-

erentes, que se estenderão 
até 2025. Para dezembro 
deste ano de 2022, está 
prevista a entrega do Ipê 
Amarelo, empreendimen-
to com 185 unidades, e que 
já está com 70% das obras 
concluídas. Também com 
185 casas e os serviços de 
terraplanagem e fundação 
iniciados no final do ano 
passado, o Ipê Roxo tem 
previsão de entrega para 
dezembro de 2023.

Para dezembro de 
2024, o Grupo Pura pro-
jeta entregar o Ipê Rosa, 
que também terá 185 uni-
dades, cujas obras devem 
começar até o final deste 
ano. Por fim, o Ipê Branco, 
com 149 casas e com obras 
previstas para serem ini-
ciadas até o final de 2023, 
deve ser entregue em 
dezembro de 2025. Vale 
ressaltar que toda a doc-
umentação do empreen-
dimento está aprovada e 
registrada.

E mesmo sendo lança-
do oficialmente apenas 
no sábado, dia 29, o Res-
idencial dos Ipês já é um 
sucesso de vendas. Du-
rante o pré-lançamen-
to do empreendimento, 
foram vendidas 30% das 
unidades. As casas estão 
com preços a partir de 
R$ 302 mil, podendo ser 
adquiridas por meio de 
financiamento bancário 
e uso do FGTS (Fundo de 
Garantia por Tempo de 
Serviço).

Para Rodrigo Teixeira, 
o Residencial dos Ipês 
será um marco para Ar-
tur Nogueira. “Pela sua 
grandeza imobiliária, é 
com certeza o maior em-
preendimento da cidade, e 
que vai trazer desenvolvi-
mento para a região, com 
a geração de empregos di-
retos e indiretos, aumento 
de arrecadação e atração 
de novos investimentos. 
Com o investimento apli-
cado aqui, a abertura de 
uma avenida própria, 
traz benefícios para toda 
a região, movimenta a 
economia e valoriza o bair-
ro”, apontou.

DIVISOR DE ÁGUAS
Celso Campos do Am-

aral Lapa, empresário do 
ramo comercial de Artur 
Nogueira há 30 anos, at-
uando no segmento de 
seguros e de despachante, 
é um dos investidores 
do Residencial dos Ipês. 
Para ele, o novo bairro 
será um divisor de águas 
para a economia da ci-
dade. “Quando eu vi esse 
empreendimento, gostei 
muito do projeto. Entrei 
como investidor, em par-
ceria com o Grupo Pura. 
Vi a estrutura que a em-
presa tem, que se trata 
de uma empresa idônea, 
com outros lançamentos 
em cidades da região, en-
tão eu acreditei muito no 
produto”, afirmou.

A preocupação de Lapa 
era ter um condomínio 
que atendesse a necessi-
dade da população, com 
toda estrutura possível. 
“Teremos água com poço 
artesiano de 50 mil litros 
por condomínio, fiação 
elétrica subterrânea, in-
fraestrutura preparada 
para internet em todas 
as residências e futuros 
pontos de energia para 
carro elétrico, num preço 
acessível ao público, que o 
cidadão consiga fazer um 
financiamento, pagando 
uma prestação que hoje 
ele pagaria como um alu-
guel. Então eu acho que 
esse produto vem agre-
gar muito não só a Artur 
Nogueira, mas a toda a 
região, por ser um pro-
duto muito diferenciado”, 
reforçou.

O empresário acred-
ita que o Residencial 
dos Ipês vai contribuir 
para o desenvolvimento 
econômico da região.  “Te-
mos parceiros fortes que 
estão vindo de São Paulo, 
de Mogi Mirim e de out-
ras cidades, comprando 
unidades porque sabem 
que o preço está bom e que 
vai revender ou alugar, ou 
seja, vai ganhar dinheiro 
com isso, porque a qual-
idade no nosso produto é 
muito maior que estamos 
praticando aqui hoje”, 
frisou.

E acrescentou. “Com a 
pandemia, a vida das pes-
soas mudou. Muita gente 
trabalhando em home 
office. Por isso, muitos que 
estão procurando por nos-
sas unidades são pessoas 
de fora, moram em São 
Paulo, Campinas, Holam-
bra, Cosmópolis e região. 
Por isso, querem contin-
uar trabalhando home 
office e podendo morar 
aqui, tendo uma vida mais 
tranquila numa cidade 
como Artur Nogueira, que 
já é bonita por natureza”.

Quer saber mais sobre 
o Residencial dos Ipês, 
acesse o site www.resi-
dencialdosipes.com.br e 
o Instagram do empreen-
dimento -@residencialdo-
sipes – entre em contato 
pelo (19) 9.8963.0525 ou 
visite o plantão de vendas, 
que fica junto ao residen-
cial. 

O GRUPO PURA

Com sede em Ameri-
cana, o Grupo Pura tem 
se consolidado e se de-
stacado cada dia mais 
no setor da construção 
civil e de empreendimen-
tos imobiliários na região 
de Americana e grande 
Campinas. Mais do que 
cumprir compromissos, a 
meta do Grupo Pura é su-
perar as expectativas dos 
seus clientes, parceiros e 
investidores. 

O grupo é composto 
pelas empresas Pura Con-

strutora e Incorporadora, 
Pura Locações de Máqui-
nas e Terraplenagem, 
Pura Construções, Pura 
Distribuidora de Materiais 
e Pura imóveis. Com mais 
de 16 anos de experiência, 
a Pura Construtora é pau-
tada em sólidos valores 
de ética, transparência e 
respeito ao meio ambi-
ente, e vem se consagran-
do no desenvolvimen-
to imobiliária em toda a 
região, reproduzindo em 
cada novo lançamento 
imobiliário o melhor do 
conhecimento adquirido 
ao longo da sua trajetória.

“A Pura Construtora 
e Incorporadora, carro 
chefe do nosso Grupo, 
vem expandindo suas ativ-
idades de forma acelera-
da e sustentável, graças 
ao compartilhamento de 
nossa infraestrutura com 
as nossas outras empresas 
operacionais do Grupo, 
que são as responsáveis 
pelo abastecimento e for-
necimento de materiais e

mão de obra aos nos-
sos empreendimentos. 
Isso aumenta em grande 
escala nossa produtivi-
dade, controla melhor os 
custos e melhora cada dia 
mais a qualidade de nos-
sos serviços. Ganhamos 
em escala com a compra 
de matéria-prima, e isso 
nos torna competitivo. É 
realmente um dos nossos 
principais diferencias”, 
afirma o Sr. Pura, presi-
dente do Grupo Pura.

Outra empresa impor-
tante do grupo é a Pura 
Locações tem como ativi-
dade principal a execução 
de obras e serviços na área 
de terraplenagem,  locação 
de máquinas, caminhões e 
equipamentos, atendendo 
setores privado e geral e 
sempre buscando o que há 
de mais moderno em tec-
nologia e equipamentos 
utilizados na construção 
civil e obras de terraplen-
agem.

A altíssima qualidade 
dos serviços e a rapidez 
na execução são as prin-
cipais objetivos da Pura 
Locações, proporcionan-
do, assim, maior rapidez, 
segurança, satisfação e 
economia para os  seus 
clientes.

Também compondo 
o grupo, a Pura Imóveis 
surgiu da premissa de que 
construtoras e incorpo-
radoras estão investindo 
cada vez mais em equipes 
próprias de venda, tam-
bém conhecidas como 
house, para incrementar 
as vendas e aperfeiçoar 
o atendimento prestado 
aos compradores, investi-
dores e parceiros comer-
ciais. Hoje, conta com 
uma equipe composta por 
consultores imobiliários 
que conhecem a fundo a 
empresa e os imóveis que 
estão a venda, oferecendo 
assim um atendimento 

personalizado e passando 
confiança e credibilidade 
aos clientes.

Além disso, a Pura 
Imóveis não almeja tra-
balhar exclusivamente 
com a house, e possui 
atualmente parceria com 
diversas empresas imo-
biliárias parceiras em toda 
a região de Americana e 
Grande Campinas, assim 
como um setor exclusivo 
de vendas e locações de 
imóveis de terceiros.

Além do Residencial 
dos Ipês, o Grupo Pura 
responde por outros em-

preendimentos imobiliári-
os na região. Até o final 
deste ano de 2022, entre-
gará três torres em fase 
final de construção com 
198 apartamentos ao lado 
da Rodovia Anhangu-
era, bem como já está em 
processo de aprovação e 
registro três condomínios 
de casas com 600 uni-
dades no total na região do 
bairro Boher, em Amer-
icana; 800 unidades na 
cidade de Sumaré; e 180 
casas térreas na região da 
Balsa, entre Americana e 
Limeira.

Da esquerda para a direita: Sr. Pura, presidente do Grupo Pura; Dr. Rodrigo Teixeira, advogado 
do Grupo Pura e sócio da Teixeira e Marques Advogados; e Sr. Celso Lapa, empresário e sócio 
da Lapa Despachante de Artur  Nogueira

Residencial Ipê Amarelo, com conclusão e entrega prevista para dezembro deste ano, já encon-
tra-se 70% concluído


